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浙商最佳投资看好阜南
日前，记者从杭州举办的“2010民企

投融资大会暨浙商500强论坛”上得到喜

讯，阜南县荣获“2010浙商（省外）最佳投

资城市”。据悉，全国仅有10个县级城市

入选。 吕乃明 记者 杨文艺

7月15日一大早，黄山市屯

溪区居民柯小毅惊奇地发现，他

家阳台上种植的苦瓜竟然“爆

炸”了。

柯小毅家阳台上种植的苦

瓜藤蔓繁茂，果实累累。“炸”开

的长棒形的苦瓜露出鲜红色的

果瓤，令人称奇。

安东 摄

“爆炸”

巢湖再次选拔五名“正处”
为深入推进“双竞”、“双交流”，全面

推行公开选拔、竞争上岗，7月15日，巢

湖市委常委会研究决定了5个正县级职

位的任职。昨日，该市启动第二批选任

工作，公开竞争性选拔 5 名正处级领导

干部，报名条件为担任副处2年以上，年

龄 50 周岁以下，大学本科以上学历。

记者 张发平陶理清

星报讯（记者 王玉） 2012年，我省通

往苏浙沪地区到2012年底可再添一条“黄

金通道”。记者昨日获悉，阻断宣宁高速与

S104省道相交的问题得到解决，宣宁高速

将在2012年完成，不会影响通车时间。

宁宣杭高速是长三角都市圈高速公路

规划网中重要组成部分，宣城至宁国段也

是我省高速公路网规划“四纵八横”中的

“纵一”重要路段。宁宣杭高速宣城至宁国

段一端接在建的铜南宣高速，另一端与宁

国至千秋关高速、扬绩高速公路宁绩段相

接，全长46公里，采用双向四车道高速路

标准建设。

项目开工以来，有部分房屋和杆线未

按前期征迁协议拆除，特别是路基2标104

省道上跨主线地方问题尚未解决，影响了

工程的整体进展。设计方案为S104省道

原位抬高上跨，沿线群众提出调整跨越方

式为主线上跨，施工一度进入了停滞状

态。省交通厅工作组前日前往现场调研，

设计单位与宣城市相关部门、宣宁路项目

办分别就S104省道与宣宁路相交上跨发

表了各自的意见，达成最终意见，目前项目

施工进展顺利。

我省家电下乡不玩虚的
昨日，记者从省财政厅企业处获悉，

根据财政部《关于2009年1月～2010年6

月家电下乡及补贴资金兑付情况通报》，

今年上半年，我省家电下乡兑付率为

98%，高于全国平均水平6个百分点，居

全国第三位，较上月上升两个位次。

胡龙生 记者沈娟娟

星报讯（实习生 程龙杰 记者 宛月

琴） 昨日，记者从合肥市招投标中心获

悉，合肥科技农村商业银行股份有限公司

（以下简称“科农行”）拟进行增资扩股，并

正式发布招商公告。作为全国省会城市首

家农村商业银行，合肥科农行此次增资扩

股备受外界关注。而在此前不久，全国首

家地级市农商行马鞍山农商行也已增资扩

股6.5亿。专家分析，农商行纷纷增资扩

股，明显体现国家政策指向逐渐“青睐”农

村金融市场。

“我省农商行纷纷试水增资扩股，明显

传达出一种信号，那就是对农村金融市场

逐步重视。”安徽大学金融系教授徐亚平在

接受采访时表示，增资扩股的道理跟上市

差不多，但上市的要求肯定要严格得多，银

行通过这种形式，无非是增强资本实力，壮

大自己的金融能力。

徐亚平介绍，我省的农商行模式起步

较早，一些做法在业内很受好评。而我国

的农村金融市场一直相对薄弱，此次合肥

科农行和马鞍山农商行进行增资扩股，无

疑表明国家政策有意在农村金融市场大幅

“布局”。

增资扩股，我省农商行忙于“进补”
竞相“布局”农村金融市场

我省汽车零件出口创新高
据海关统计，今年上半年，我省汽车

零件出口 9511 万美元，比去年同期（下

同）增长59%。今年以来，我省汽车零件

单月出口值均超千万美元，其中 6 月份

出口值达2074.9万美元，增长1.4倍，继5

月份后再创年内新高。

何关轩 记者 樊立慧

我省房地产投资开始下滑
记者昨日从省发改委投资处了解

到，上半年全省房地产开发投资完成

942.2亿元，增长31.4%，比前5个月略微

回落0.7个百分点，但比一季度增幅上升

2.6个百分点。从合肥市情况看，商品房

销售持续萎缩，3、4、5、6月商品房销售面

积分别为 84.3、79.7、75.4 和 55.5 万平方

米，逐月缩减；新开工商品房施工面积也

呈逐月缩小态势；住宅销售价格有所回

落。 记者 樊立慧

上月我省手足口病死亡7例
昨日，省卫生厅公布了今年6月份全

省法定报告传染病疫情，共报告法定传

染病 35349 例，其中手足口病有 15155

例；共报告死亡病例40例，其中手足口病

死亡7例。 陈旭 记者王松青

巢湖加大巡湖监测频率
昨日，记者从省环保厅获悉，巢湖

加密了蓝藻监测频次，从一周巡湖监测

一次，加密为一周巡湖监测两次，以便更

及时地掌握蓝藻发展动态。

实习生卫萌 记者 俞宝强

皖江示范区获批半年，省财政厅副厅长解析——

“起步年”的10亿元怎么花？

2012年，我省再添一条“黄金通道”

万花筒

这场大火竟是雨水引“燃”
昨日 7 时 29 分，芜湖市郊一加油站

附近一辆装载电石的货车突发大火。经

过近1个小时的努力，火灾被成功处置，

火灾中无人员伤亡。经初步调查，火灾

原因系油毡布遮盖不严，电石遇雨水所

致。 陈海军 殷俊 记者 小雨青松

6 年不低于 60 亿元，这是皖江示范区获批后省财政将为开建示范区给予的“真金白银”支

持。从2010年起，连续6年中，省财政将每年安排不少于10亿元专项资金用于示范区建设。如

今，半年过去了，今年的10亿元会花在哪些地方？昨日，记者从省财政厅了解到，10亿元的五分

之三将用来搭建两个集中区的投融资平台，迈好集中区建设的“第一步”。胡龙生记者 沈娟娟

“今年是皖江示范区起步年，资金拨付

将向两个省管集中区倾斜。”省财政厅副厅

长王林建表示。今年省财政安排的10亿元

专项资金主要分为三块：以奖代补1亿元，补

助示范区基础设施建设3亿元，另外6个亿

用于两个集中区投融资平台的注册资金。

在补助示范区基础设施的3亿中，每

个市将奖补3千万用于建设示范区，“虽然

对示范区奖补的钱不多，但对提升和扩容

示范区将起到较大作用。”不过，要想顺利

拿到3千万，必须经过一系列全面的考核。

虽然考核办法正在制订中，但是王林

建向记者透露，几大主要指标已经“出炉”，

如招商引资、承接产业转移的产业、对当地

经济的推动、投资环境等。

重金投向两个省管集中区

经测算，省管两个集中区仅基础设施

建设就需要资金近百亿元，需要资金数额

巨大，财政每年安排的10亿元专项资金如

何够花？

王林建称，省财政用于集中区建设的资

金只是“四两拨千斤”，每年安排一定额度的

专项资金用于集中区投融资平台建设，将其

打造成“吸金石”，利用市场机制和金融手段

等方式，吸引更多的社会资金“积聚”示范区，

“让有限的资金发挥最大的效益。”

据财政厅有关负责人预计，用于集中

区建设的资金将于本月下旬开始拨付。

期待10亿元“四两拨千斤”

经济发展也要环境“承载”
从省财政在今年安排的 10 个亿看，

“节能环保”占据了显要位置。皖江示范

区经济发展，要充分考虑环境的承载能

力。

省政府对集中区内新建城镇生活污水

处理项目按每万吨处理能力300万元奖

补，新增污水管网建设按每公里40万元奖

补。对集中区“九通一平”等基础设施建设

实行“以奖代补”，全力保证示范区建设各

项工作的开展。

“在这个起步的过程中，环境的承载

能力和财力位于同等重要的位置。”王林

建最后告诉记者，在“集中财力办大事”的

基础上，也要考虑当地环境能否承载经济

的发展。


